新年あけましておめでとうございます。皆様方が清々しい中で新年を迎えられましたことを心からお喜び申し上げます。

昨年は | 年を通してコロナウィルス感染対策に多くの方々にご協力をいただき感謝 申し上げます。日常生活にも制限を強いられ、さらに感染された方は心身ともに疲弊されたことでしょう。感染のピークにはまだ達しておらず、年末年始が明ければ 更に感染者数の増加は続きそうです。昨年 | 2 月にはインフルエンザの発症が報告 されており、併せて注意が必要です。

外来部門では従来の診療のほか、発熱患者の対応やコロナウィルスワクチン接種に 注力しました。発熱患者への対応は病院側の感染対策も必要であり、患者の皆さん には待ち時間や診療内容などでご不便をおかけしています。今後ともご協力お願い いたします。

入院部門は感染対策に留意が必要なものの、大きな滞りなく進めることできました。 当院に求められることは急性期病院からの転院受け入れ、かかりつけ患者の緊急入 院、入院治療後の在宅・生活復帰支援です。これから高齢化が進み入院治療だけでな く訪問看護、居宅介護支援事業所のニーズも一層高まると予想されます。関連事業 と連携を図り、当院の特色を大いに発揮できるよう努力を続けて参ります。

皆様方が心身ともに健康で前向きに過ごせますよう願いまして新年のご挨拶といた します。